

Version originale : Наставак успешне привредne сарадње са Швајцарском, <https://www.srbija.gov.rs/vest/640693/nastavak-uspesne-privredne-saradnje-sa-svajcarskom.php>

Poursuite d'une coopération économique fructueuse avec la Suisse

Belgrade, le 12 juillet 2022.

La Première ministre de la République de Serbie, Ana Brnabić, s'est entretenue aujourd'hui avec le directeur général de la Chambre de commerce de Genève (CCIG), Vincent Subilia, sur la poursuite d'une coopération déjà fructueuse, l'attraction de nouveaux investisseurs et la promotion des opportunités d'affaires en Serbie.

Brnabić a présenté aux interlocuteurs le bon climat des affaires en Serbie et a présenté les domaines économiques propices aux investissements, l'accent étant mis sur la numérisation, l'intelligence artificielle et la biotechnologie.

Le Premier ministre a également souligné les avantages offerts aux investisseurs étrangers.

Elle a souligné que la Suisse est parmi les principaux investisseurs en Serbie dans le domaine des technologies de l'information, car ce domaine dans notre pays a un grand potentiel de développement.

Le Premier ministre a particulièrement souligné l'importance des biotechnologies comme domaine de coopération en perspective avec les entreprises genevoises.

Selon elle, les experts serbes peuvent apprendre beaucoup de leurs collègues suisses dans ce domaine, et le fait que la Serbie développe un environnement pour le développement de la biotechnologie va dans ce sens.

Vincent Subilia a déclaré que la Serbie, en tant qu'économie avancée, peut contribuer de manière significative à l'amélioration des opportunités commerciales des entreprises genevoises qui souhaitent investir, et c'est pourquoi sa mission est d'encourager et de faciliter la venue de ces entreprises.

L'ambassadeur de Suisse, Urs Schmid, et le président de la Chambre de commerce helvético-serbe, Majo Micović, ont participé à la réunion au sein du gouvernement de Serbie.